

## **El Postrer estado del Hombre es Peor que el Primero**

**Mateo 12:43** Cuando el espíritu inmundo sale del hombre, anda por lugares secos, buscando reposo, y no lo halla. 44 Entonces dice: Volveré a mi casa de donde salí; y cuando llega, la halla desocupada, barrida y adornada. 45 Entonces va, y toma consigo otros siete espíritus peores que él, y entrados, moran allí; y el postrer estado de aquel hombre viene a ser peor que el primero. Así también acontecerá a esta mala generación.

Inmundo- Strong de G1 que significa no o negativo y 2.508 significado para limpiar o expiar [hacer expiación por.] La misma palabra se ha traducido como purgado en Juan 15: 2 y Hebreos 10: 2  
En otras palabras un espíritu inmundo es uno que no está sujeto a la obra terminada de Cristo.

Jesús vino a destruir las obras del diablo. Él presentó al mundo con la verdad liberadora por parte del reino de Dios. El reino no es sobre el juicio de Dios. Es acerca de Dios que tiene misericordia y compasión de su creación. Se trata de lo que Dios hace por el hombre, no lo que el hombre hace por Dios.

Hechos 10:38 dice que Jesús, siendo ungido con el Espíritu Santo, pasó haciendo el bien, sanando a todos los oprimidos por el diablo. La palabra oprimido significa: carga espiritual o mental, para desalentar, descorazonar.

En otras palabras, cada vez que alguien tiene un espíritu inmundo hay una mentira operando y que está negando la obra terminada de Jesús.

Desde el principio, Satanás ha engañado a los hombres con palabras que traen desánimo espiritual provocando al hombre a sentir que debe hacer algo para agradar a Dios en lugar de recibir algo de Dios. Él ha infectado a las iglesias con mentiras impotentes.

2 Corintios 11:13 Porque los tales son falsos apóstoles, obreros fraudulentos, que se disfrazan como apóstoles de Cristo. 14 No es de extrañar, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz. 15 Así que, no es extraño si también sus ministros se disfrazan como ministros de justicia, cuyo fin será conforme a sus obras.

Gálatas 5: 1 Estad, pues, en la libertad con que Cristo nos hizo libres, y no estéis otra vez sujetos al yugo de esclavitud. 4 Cristo ha venido a ser de ningún efecto a vosotros, el que de vosotros son justificados por la ley; habéis caído en desgracia.

Mateo 12: 1-15 Los fariseos vinieron en contra de Jesús usando la ley para acusarlo de tanto comer y sanar en el día de reposo. Después de los fariseos contra Jesús para sanar a un hombre con un brazo atrofiado, Jesús apartó de ellos y la multitud lo siguió y sanaba a todos.

Mateo 12: 15-16 Un hombre poseído por un espíritu sordo y mudo fue traído a él y le sanó.

Mateo 12:22 La multitud estaba asombrada, pero los fariseos lo acusaron de echar fuera al diablo por el diablo. 12:24 Jesús les dijo que una casa dividida no puede permanecer. Satanás no sería eficaz si se opone a sí mismo.

Con el fin de robar o arruinar una casa, el hombre fuerte tiene que doblegado. Si alguien blasfema o habla cosas opuestas contra el Espíritu Santo, nunca va a experimentar otra cosa más que la condenación. La mezcla de gracia y la ley no te hará libre. Satanás continuamente nos presenta con pensamientos que promueven las cosas de la ley porque sabe que nos impiden experimentar la victoria opositora.

Mat 12:31 JB Phillips "No hay nada hecho o dicho que no puede ser perdonado. Pero si persistes deliberadamente en sus calumnias contra el Espíritu de Dios, que están repudiando [rechazan con la negación de la autoridad] a Aquél que perdona. 32 Si rechaza al Hijo del Hombre de algún malentendido, el Espíritu Santo puede perdonarte, pero al rechazar el Espíritu Santo, estás cortar la rama sobre la que está sentado, cortando por su propia perversidad toda conexión con Aquel que perdona.

Mateo 12:33 RV O haced el árbol bueno, y su fruto es bueno; o si no, que el árbol malo, y su fruto malo; porque el árbol se conoce por su fruto. 34 ¡Oh generación de víboras, ¿cómo podéis vosotros, siendo malos, hablar cosas buenas? porque de la abundancia del corazón habla la boca... 36 Pero yo os digo que de toda palabra ociosa que hablen los hombres, de ella darán cuenta en el día del juicio. 37 Porque por tus palabras serás justificado, y por tus palabras serás condenado.

Proverbios 23: 7 Lo que uno cree en su propio corazón tendrá un efecto en las palabras que se habla y todo esto va a afectar a sus vidas.

Todo el capítulo de Mateo 12 habla de la mezcla de la ley con la gracia. El Espíritu contaminado es la mentira del enemigo [religión] que nos mantiene atados... toda la intención de Satanás es hacernos blasfemar al Espíritu Santo para oponerse a la Gracia con la ley. Alguien con una mezcla es aún peor que alguien que sólo tiene la ley.

Mateo 12:43 "Cuando un espíritu maligno profanar es expulsado de una persona, que va a la deriva por el desierto en busca de un oasis, algún alma

desprevenida puede acosando. Cuando no encuentra a nadie, 44 que dice: "Voy a volver a mi lugar favorito. "A su regreso se encuentra la persona impecablemente limpio, pero vacía. 45 Entonces se agota y redondea otros siete espíritus peores que él, y todos se mueven en, gritando para arriba. Esa persona termina mucho peor que si nunca hubiera conseguido limpiarse en primer lugar. "Así es como es esta generación: Ustedes pueden pensar que se han limpiado de la basura que hay en su vida y que se habían arreglado para Dios, pero no son receptivos a mi mensaje del reino, y ahora todos los demonios están volviendo de nuevo."

Echar fuera un demonio de una persona no lo dejará completamente libre a menos que la causa fundamental del problema sea tratada. De hecho, sólo hará que el problema empeore a menos que esa persona se afiance en la justicia [la justicia de Jesús.]

La casa tiene que ser totalmente barrida. La mentalidad de la ley tiene que ser expuesta como lo que es. La casa debe ser amueblada, mantenida limpia continuamente alimentándola y llenándola de la gracia y la verdad. Hebreos 5: 12-14 Ustedes deben estar continuamente cerrados a todo brote o restos de la ley y cortarlos de raíz antes de que puedan regresarlos de nuevo a la esclavitud y la condenación.